

## 笑顔いっぱい、一生懸命がんばった運動会

5月20日(土)、運動会を行いました。今年度のテーマは、「輝く弥生、あふれる笑顔」でした。このテーマの通り、弥生っ子たちが全力を尽くす姿に多くの人たちが感動し、笑顔になりました。運動会を終えた後の子どもたちの日記・作文から一部を紹介します。

ぼくは、うんどうかいの日に、色べつりレーに出ました。ぼくの色は赤で、2ばん目にはしりました。バトンをもらうときに、ちょっと手から、はなれてしまいました。それで、はしっているときに、うしろの人にぬかされました。らい年もまたりレーのせんしゅになって、はしりたいとおもいました。

(2年 男子)

ぼくは赤組でした。弟は白組だったので、弟とたたかうことになってしまいました。4年生の最初のしゅもくは、ときょう走で、ぼくは、4位でした。まあなんとか最下位はのがれたので「いいかな」と思いました。次のしゅもくは、タキオのソーラン節で、3年生とおどりました。きょ年とちょっとかわって、むずかしいところもあったけど、最高のえんぎができたと思います。午後の部がはじまりました。1・2年生の玉入れが終わり、やっと3・4年生のつな引きだというのに、ぼくは入場するときころんでしまいました。でも、がまんしてつな引きをしました。しかし、白にまけてしまいました。・・・一つだけなっとくのいかないものがあります。それは、ときょう走のスタートダッシュです。ドキドキしすぎておくれってしまったからです。来年は、こんなことにならないようがんばって練習していきます。

(4年 男子)

最後の運動会なので、赤は絶対に勝ってほしいと思っていました。最初は、ときょうそうで、しかも6年生が一番だったので、すごくきんちょうしていました。私の番がきて、スタートしました。初めは2位だったけれど、最後の最後にぬかされて、すごくくやしかったです。きばせんは、赤のたいしょうがかぶとをとられてしまって、白が勝ちました。午前の部が終わったときは同点で、午後の部がすごく心配でした。・・・組体そうは、今までで一番いい演技ができたなと思って満足しました。そして、最後の色別りレーは同点からはじまりました。女子は1位が赤、2位が白でした。男子は1位が白で、2位と3位が赤だったので、勝つかどうか心配でした。結果発表の時、すごくきんちょうしていました。結果は、男子も女子も赤が勝ったので、うれしかったです。今年の運動会は、すごく思い出になりました。

(6年 女子)



☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

### 5月8日(月) 救急救命講習会

海部南部消防署に依頼して、AEDを使った救命講習会を行いました。この講習会には、弥生小学校の教職員と希望した保護者が参加しました。間もなく水の季節です。全員、真剣な態度で実習し、いざという時に備えました。



### 5月15日(月) グリーンエコ

今年度もPTAのボランティア活動として、花壇に花の苗を植えていただきました。花壇には、ペチュニア、サルビア、マリーゴールドなど、赤、白、橙、紫の花を咲かせています。子どもたちと一緒に世話をしていきます。

### 5月29日(月) 陸上競技会壮行会

6月3日(土)に行われる南ブロック陸上競技会に出場する選手を励ます会を体育館で行いました。陸上部の代表児童が「男女総合優勝目指してがんばります」と力強く決意を述べました。



● ● ● 6月の主な予定 ● ● ●

14日(水) プール開き 18日(日) 資源回収

24日(土) 家族参観 26日(月) 代休